



06 octobre 2021
Communiqué de presse

ENVOLÉE DU PRIX DU GAZ EN EUROPE : INSTAURONS UN PÔLE PUBLIC DE L'ÉNERGIE

L'Europe est touchée par une forte augmentation des prix de l'énergie. Cela signifie que des millions de citoyennes et citoyens européens n'ont plus les moyens de se chauffer, alors que l'hiver approche. Et cela ne semble pas se stabiliser puisque les prix du gaz sur le marché européen s'envolent de 25%, atteignant des records historiques ! Une situation qui accentue la crise sociale mais qui n'est pas prise en main par la Commission européenne. Aucune mesure sérieuse ne semble émerger !

Nous soutenons un ensemble de mesures concrètes pour résoudre la crise de l'énergie. Il faut en premier lieu instaurer une TVA à taux 0 sur le gaz et l'électricité, créer une taxe sur les profiteurs de la misère énergétique (à titre d'exemple, en France, il suffirait de prélever 10% des bénéfices des fournisseurs pour faire baisser les factures de 500 euros par an). Nous proposons aussi de mettre en place la tarification progressive et rendre gratuits les premiers kilowattheures.

Structurellement, il faut sortir l'énergie de ces mécanismes qui n'ont jamais permis une baisse des prix. Pour cela, nous devons constituer des pôles publics de l'énergie qui la rendra accessible à tous. Enclenchons au plus vite la renationalisation des circuits de production et de distribution de l'électricité ! Enfin, il faut se libérer de l'énergie fossile et bifurquer vers le 100% renouvelable, et instaurer une politique de sobriété énergétique par la rénovation du parc immobilier.

Se chauffer ne devrait pas être un luxe, c'est un besoin fondamental qui aujourd'hui repose sur un marché incontrôlable. Finissons-en avec l'enrichissement privé sur les biens communs !